Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 3 Pieces
Superficie 97 m2
Référence W-020TCY
Prix 1190 000 €

Roqguebrune-Cap-Martin
Appartement a vendre (06190)

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

Tout proche de Monaco, cet appartement de 3 pieces aménagé avec golt avec
des équipements et du mobilier de designer italien, propose une belle superficie
intérieure et extérieure avec une vue mer panoramique.ll se compose d'une grande
piece a vivre de 40m2 avec un espace salon, un bar et un ilot de cuisson équipé de
grandes marques d'électroménager, le tout s'ouvrant par une large baie vitrée sur
la terrasse et le jardin.ll offre également une cuisine indépendante parfaitement
équipée avec deux frigos américains, congélateurs tiroirs et un lave-linge.Un

dégagement mene aux chambres toutes ...

Close to Monaco, this 3-room apartment tastefully furnished with Italian designer
equipment and furniture, offers a beautiful indoor and outdoor area with a
panoramic sea view.lIt consists of a large living room of 40m2 with a lounge area, a
bar and a cooking island equipped with major brands of household appliances, all

opening via a large bay window onto the terrace and the garden.lt also offers a

L]
perfectly equipped independent kitchen with two American fridges, drawer freezers ' l

and a washing machine.A hallway leads to the bedrooms, both of which have an
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en-suite bathroom and open onto the ...
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Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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